

24Jam

Hima Persis Jakarta Berkolaborasi dengan Sekuritas Webull dalam Meningkatkan Literasi Investasi di Kalangan Muda

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

Feb 7, 2025 - 20:10



JAKARTA - Himpunan Mahasiswa Persatuan Islam (Hima Persis) berkolaborasi dengan Sekuritas Webull Indonesia untuk menyelenggarakan kegiatan edukasi

mengenai literasi investasi, khususnya dalam mengatur keuangan untuk masa depan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang bagaimana mengelola keuangan dengan bijak dan memanfaatkan investasi sebagai alat untuk meraih tujuan keuangan yang sehat di masa depan.

Sementara, dalam kesempatan Ihsan menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kaula muda. Ia menekankan pentingnya menyiapkan keuangan sejak dini untuk menghadapi tantangan ekonomi di masa depan. "Dengan pengetahuan yang tepat mengenai literasi keuangan dan investasi, generasi muda dapat lebih cerdas dalam mengelola sumber daya yang dimiliki, serta mempersiapkan masa depan yang lebih stabil," ujar Ihsan, Jakarta, 6 Februari 2025

Jane, perwakilan dari Webull Indonesia, juga turut memberikan materi mengenai pentingnya literasi investasi dalam membuka peluang bagi masyarakat, khususnya para milenial, untuk memiliki keuangan yang sehat.

Jane menyampaikan bahwa di era disrupsi saat ini, memahami dunia investasi menjadi kunci untuk menghadapi ketidakpastian ekonomi dan perubahan pasar yang cepat.

"Literasi investasi bukan hanya tentang mencari keuntungan, tetapi juga tentang mempersiapkan diri menghadapi tantangan finansial yang ada di depan," tambah Jane.

Kegiatan ini dihadiri oleh banyak peserta dari kalangan mahasiswa dan masyarakat umum yang ingin mempelajari lebih lanjut tentang cara mengelola keuangan, serta berbagai instrumen investasi yang dapat dipilih untuk masa depan.

Diskusi interaktif dan tanya jawab yang berlangsung selama acara juga semakin memperkaya wawasan para peserta.

Kolaborasi ini diharapkan dapat terus berlanjut untuk menciptakan generasi muda yang lebih melek keuangan dan mampu menghadapi tantangan ekonomi dengan bijaksana, sekaligus memperkenalkan pentingnya investasi sebagai salah satu solusi keuangan yang menguntungkan di masa depan. (Resky P)